
ةـــــــــة السوريـة العربيـالجمهوري  

        ية ـروة المعدنـفط والثـوزارة الن
 المؤسـسـة العـامــــــــــة للـنفـــــــــط

ـغـــــــــازة للـوريـالسالشـركـــــــــــــة   
 

 

  

 

 

 
 

 خارجية /داخلية مناقصة  عن تعلن الشركة السورية للغاز
  تأمين متممات أنابيبل

 82/8282الملف رقم 
 :  المؤقتةالتأمينات  -

 ./ دولار أمريكي فقط خمسة آلاف دولار أمريكي لا غير00555/  :للعارض الخارجي  -
 سورية لا غير./ ل.س فقط خمسة وستون مليون ليرة 0005550555/  للعارض الداخلي : -
 5الإحالةمن قيمة  / )خمسة بالمائة ( %  0: بنسبة  التأمينات النهائية -

 8/9/0502  تاريخحتى نهاية الدوام الرسمي من  :العروضآخر موعد لتقديم  -
 9/9/0502  صباحاً من تاريخ الساعة العاشرةموعد جلسة فض العروض:  -
                                                                                                                                تبدأ اعتباراً من تاريخ أمر المباشرة. /يوماً  خلال /مائة وثمانون:  التوريدو بدء مدة  -
                                                                   .في الجمهورية العربية السورية ئواصل أرض أحد المراف : التسليم مكان -
 5لتقديم العروض موعد اليوم التالي لآخر تبدأ من/ تسعون يوماً /  : بالعرضمدة الارتباط  -

 أوتوستراد طرطوس. –السورية للغاز / حمص  لشركةالعام لديوان التقدم العروض إلى  -
  لقاء دفع مبلغ الخاصة بالملف تر الشروطاللحصول على دف الشركة مركز/ مديرية العقود والمشتريات / في  على من يود الاشتراك بهذا الإعلان مراجعة -
لسيرة  مليسون/ ل.س فقسط 105550555و/, للعسارض الخسارجيوالرسسوم المترتبسة علسى  سذا المبلسغ  دولار أمريكسي خمس  وسسبعون فقط دولار أمريكي/ 50/

 للعارض الداخلي. ذا المبلغ والرسوم المترتبة على سورية 
بالملسف  ةتر الشسروط الخاصساودفس 0552/ لعسام 01كل ما لم يسرد عليسن نسص في  سذا الإعسلان يرجسع فيسن إلى أحكسام نوسام العقسود الصسادر بالقسانون رقس  /-

 .0552/ لعام 205والمرسوم رق  /
 امـالمديـر الع                                                                                      
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 ةـــــوريـــة الســــــالجمهورية العربي
 وزارة النفط والثروة المعدنية

 طــــــــامة للنفـــــــــة العــــــــالمؤسـس
 ـاز ــــــــــــــة للغــــــــركة السـوريــــــــالش
  

 

 
 

 external tender -for internal  Syrian Gas company announces 

2024/28related to File No. fittingsly pipes to supp 

- Bid Bond: 

- for the external bidder: $/5.000/ only five thousand USD.  

- for the local bidder: S.P /65.000.000/ only sixty five  million Syrian pounds . 

-Performance Bond: in ratio of /5% / five percent of the contract value .  

Closing date : till end of official working hours  on 8/9/2024 . 

Opening offers date : at 10 a.m. on 9/9/2024 . 

Supply period:  /one hundred and eighty days/ starting from the date of commencement order. 

Delivery place : landed at a port in Syrian Arab Republic. 

Each offer is considered valid for /90/ ninety days starting on the day following 

 the closing date. 

Offers are to be  submitted at  of SGC bureau  in Homs-Tartos speed road . 

The bidder who wants to participate in this announcement has to refer to the Directorate of 

Contract and Purchase at SGC headquarter to get Tender Book against  

$ /75/ only seventy five USD  and the fees imposed for this amount for the external bidder , 

and S.P/1,000,000/ only one million Syrian pound  and the fees imposed for this amount for 

the local bidder. 

 Any text not mentioned in this announcement is due to the provisions of Law No. 51 of 2004, 

Decree No. 450 of 2004 , and the Tender Book special to the file. 
 

       General Director  

 

 
 
 
 

 

 


